
 
 

Новости по поводу модернизации старшей школы «Jefferson», декабрь 2023 г. 
 
Во вторник, 12 декабря, Совет директоров Портлендского школьного округа принял 
РЕЗОЛЮЦИЮ No 6806, в соответствие с которой заведующий школьным округом и 
Департамент по модернизации школ должны пересмотреть схематический план старшей 
школы «Jefferson», дизайн здания и связанные с этим права на землепользование, чтобы 
учащиеся и сотрудники старшей школы «Jefferson» не переезжали в другое временное здание 
во время строительства. Это означает, что ученики старшей школы «Jefferson» останутся в 
своем здании в 2024-25 учебном году и до тех пор, пока новое здание не будет построено. 
 
Кроме того, через 120 дней проектная группа по модернизации старшей школы «Jefferson» 
выступит перед Советом директоров с обновленным планом модернизации старшей школы 
«Jefferson». В обновленном плане указаны такие цели:  

• Во время строительства ученики и сотрудники школы «Jefferson» остаются в здании.  

• Целевое количество учеников – 1 700.  

• Снести здание 1909 года и построить новое.  

• Соответствие текущей программе Портлендского школьного округа по образованию в 
старшей школе. 

 
План также будет направлен на реализацию проекта в рамках имеющегося в настоящее 
время финансирования благодаря целевой надбавке к местному налогу на недвижимость (и 
другого доступного финансирования), а также определит ожидаемый избыток бюджета.  
 
План не будет включать в себя совместное размещение Центра передового опыта 
чернокожих учащихся (Center for Black Student Excellence), средней школы «Harriet Tubman» 
или других программ, не связанных со старшей школой «Jefferson». 
 
Эти решения были приняты Советом директоров в ответ на отзывы членов общины. Члены 
общины предпочитают, чтобы ученики остались в своем здании во время строительства 
новой старшей школы «Jefferson», вместо сохранения здания 1909 года. 
 
Проектная группа по модернизации старшей школы «Jefferson» надеется на сотрудничество с 
членами общины и заинтересованными сторонами города при разработке нового плана. Мы 
продолжим сообщать членам общины старшей школы «Jefferson» все новости по мере 
разработки этого плана. Пожалуйста, следите за сообщениями группы по мере продвижения 
по этапам, необходимым для изменения дизайна здания. 
 



Посмотреть обсуждение и голосование по резолюции на заседании Совета директоров 12 
декабря можно здесь (начиная с 1:06:00): 
https://youtu.be/ZfKJOftHySU?si=Abk9IujWsHaIQt2P 
 
С полным текстом резолюции Совета директоров можно ознакомиться здесь: 
https://meetings.boardbook.org/Public/Agenda/915?meeting=612536 
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